

# Bundeskönigs- und Bundesjugendkönigsschießen in Köln/Deutz vom 15. - 16.07.2016

Mit einer kleinen aber feinen Gruppe reiste die Abordnung des Pfälzischen Sportschützenbund nach Köln/Deutz zur Teilnahme am Bundeskönigs- und Bundesjugendkönigsschießen 2016. Abfahrt war an der Geschäftsstelle des PSSB in Neustadt. Die Stimmung der Teilnehmenden war bereits im Vorfeld bombastisch. Bei bestem Wetter reiste man am Freitag den 15.07.2016 nach Köln/Deutz.

Dort angekommen wurden im Hotel die Zimmer bezogen, im Anschluss machte sich die PSSB-Delegation auf den Weg zum Vereinslokal der Deutzer Schützen.

An diesem Treffpunkt angekommen, konnten wir bereits befreundete Landesverbände begrüßen.

Um Punkt 18:30 Uhr angeführt von einer Musikkapelle marschierten die Delegationen aller anwesenden Landesverbände zum Haus des Deutzer Schützenkönigspaares. .



1 PSSB Delegation

Nach einem imposanten Zapfenstreich zu Ehren des Königspaares ging der festliche Umzug weiter durch Deutz bis zu den Festwiesen am Rhein. Nach dem Einzug in das Festzelt ging es zum gemütlich Teil über, wir verbrachten in geselliger Runde und mit super Stimmung ein paar schöne Stunden bei den Deutzer Schützen.

Spannend wurde es am Samstag. Nach dem Frühstück wurden die Würdenträger des PSSB und die Delegation aus der Pfalz mit einem Shuttlebus zum Schießstand gebracht, an dem das Königsschießen durchgeführt wurde.



2 Christina Winschu

Geschossen wurde in einem Festzelt, ausgestattet mit elektronischen Schießanlagen welches direkt neben dem Schützenzelt aufgebaut war.

Ein nervenaufreibender Wettkampf konnte beginnen. Was nicht zuletzt unserer Jugendschützenkönigin Christina Winschu zu verdanken war. Christina spannt die mitgereisten Pfälzer auf die Folter in dem Sie ihren letzten Schuss in der allerletzten Sekunde abgab. Die Ergebnisse des Tages blieben jedoch noch unter Verschluss bis zum Samstagabend, an dem die Königsproklamation stattfand.

Nach dem Teilerschießen ging es zurück ins Hotel, um uns für den Nachmittag und Abend heraus zu Putzen. Gegen 16:30 Uhr machten wir uns auf den Weg zum Vereinslokal der Deutzer Schützen, um uns zum offiziellen Festumzug durch Deutz aufzustellen. Nach einer kleinen Stärkung und dem traditionellen Kölsch ging der Festzug gegen 18:00 Uhr los. Nach ca. einer Stunde erreichten wir den Festplatz und zogen in das Festzelt ein.

Begrüßt wurden die Delegationen von dem Vorsitzenden des ortsansässigen Schützenvereins, dem Präsidenten des RSB Willi Palm sowie dem Präsidenten des DSB Heinz-Helmut Fischer.

Der Präsident des DSB überreichte an die anwesenden Vertreter der Landesverbände die neue Plakette zum „Immateriellen Kulturerbe“ in den der DSB im Dezember 2015 aufgenommen wurde. Die Auszeichnungsplakette für den PSSB wurde durch den Landessportleiter Thilo Neitsch entgegengenommen.

Hans-Heinrich von Schönfels, Vizepräsident Schützentraktion und Brauchtum, übernahm mit den Vertretern des DSB-Präsidiums die Inthronisierung der Bundesschützenkönigen. Nach dem Einmarsch der Landeskönigen/-innen und Landesjugendkönigen/-innen war es endlich soweit und die Anspannung war in allen Gesichtern zu erkennen. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde der anwesenden Schützenhoheiten wurden die Platzierungen bekannt gegeben.



3 Florian Peter

Einen hervorragenden 5. Platz mit einem 43,6 Teiler erreichte Florian Peter vom SSC Haßloch bei dem Königsschießen in der Schützen- und Damenklasse.

Den 16. Platz erreichte Christina Winschu vom SC Rammelsbach bei der Jugend mit einem guten 130,6 Teiler.

Alles in allem war es ein sehr schönes Wochenende in Köln und wir sind stolz das uns die beiden Pfälzerschützenkönige so würdig vertreten haben.

Neitsch Thilo

Landessportleiter